



## Sport/Life Chile

Un campeón en busca de nuevos triunfos

Daniel Boyle es el fundador de Sport/Life Chile, una plataforma digital de crowdfunding que, a través de la recolección colectiva de dinero, busca financiar los gastos que implica hacer deporte en Chile, ya sea para apoyar la carrera de deportistas de elite como también para fomentar la actividad física en sectores de alto riesgo social. Daniel recauda como ganancia el 2% del total de cada proyecto trabajado, y cuenta con la ventaja de tener el apoyo de Startup Chile, programa gubernamental que busca transformar al país en el principal polo de innovación tecnológica de América Latina. El modelo de negocio de Sport/Life Chile se sustenta en las donaciones online de terceros para apoyar e incentivar el deporte, sin embargo, pese al acelerado avance de las transferencias de dinero por Internet, la gente aún desconfía de hacer aportes a través de este medio, por lo que Boyle está buscando mecanismos que permitan otorgar credibilidad a su plataforma.

*“Como deportista de dos disciplinas tan poco exploradas, ha sido complicado conseguir financiamiento para cubrir los gastos de asistir a competencias en el extranjero y mantener un equipo con más de 20 jugadores”.*

### Campeón Mundial de footbag

El periodista australiano Daniel Boyle es campeón del mundo en footbag, disciplina deportiva poco practicada a nivel mundial, que consiste en dominar una pelota rellena de arena del tamaño de una pelota de tenis. El año 2011 Daniel tomó la decisión de vivir en Chile junto con su esposa de nacionalidad chilena.

Estando aquí siguió practicando footbag, con la intención de difundir y masificar este deporte desconocido en Chile. Además, Daniel fundó un equipo de fútbol australiano, llamado Santos de Santiago, con el que pretende participar de la Word Cup International 2014 de esa disciplina, que se realiza cada tres años en Australia.

<sup>1</sup>El fútbol australiano es un deporte colectivo que combina reglas del fútbol convencional y el rugby.

Como representante de dos deportes tan poco explorados, ha sido complicado conseguir financiamiento para cubrir los gastos que implica asistir a competencias en el extranjero y mantener un equipo con más de 20 jugadores. Por esto Daniel Boyle pensó en crear la primera plataforma de crowdfunding para financiar a deportistas que requieran dinero para practicar sus respectivas actividades.

### **El apoyo de Startup Chile**

A fines de 2012 Daniel se entera de la existencia de Startup Chile y toma la decisión de concursar por fondos y así crear un emprendimiento de innovación tecnológica que se dedique al apoyo a deportistas.

En 2013 postula a Startup Chile, y no es hasta el tercer intento cuando obtiene el financiamiento, el cual alcanzó los 20 millones de pesos. Con ese dinero construyó la primera plataforma web de crowdfunding para apoyar a deportistas, que lleva el nombre: Sport/Life Chile.

Sport/Life tendrá dos líneas de financiamiento. Una buscará apoyar con recursos a deportistas de élite, y la otra fomentará el deporte en sectores socioeconómicamente vulnerables. Además, la plataforma busca servir como fuente de información de diversos eventos deportivos, sobre todo aquellos que no son habitualmente difundidos en la prensa.

Por otro lado, el crowdfunding de Daniel romperá el mecanismo de funcionamiento clásico de las plataformas de recolección colectiva de dinero, que tradicionalmente operan con el establecimiento de una meta que es fijada de acuerdo a las necesidades del beneficiario. El monto fijado debe ser alcanzado en un periodo determinado de tiempo. El dinero a recaudar es acordado entre el beneficiario (deportistas en el caso de Sport/Life) y el administrador de la plataforma crowdfunding.

Generalmente, si la meta no se cumple los dineros se devuelven a los donantes, ya que se supone que el proyecto no tendrá éxito por no alcanzar los objetivos fijados. Justamente se pretende romper con esta lógica, ya que Sport/life modificará la estructura de repartición y entregará siempre los recursos recolectados. Por ejemplo, si se juntó sólo el 40% de total, ese dinero se entregará al deportista, eso sí, acompañado de una serie de recomendaciones de cómo emplear los recursos, tema en el cual Daniel aplica sus conocimientos en

administración deportiva.

El margen de ganancia del negocio es el 2% del total entregado a cada deportista, lo que marca diferencias con el resto de las plataformas crowdfunding, que cobran el 5%.

Las becas otorgadas por organizaciones preocupadas por el apoyo al deporte en Chile, como ADO y el Ministerio del Deporte, no son suficientes para financiar los gastos de los deportistas. Por otro lado estas instituciones no fomentan ni apoyan deportes no convencionales, como es el caso del footbag. Daniel Boyle sufrió personalmente este tipo de inconvenientes y por eso que decidió crear una plataforma que permitiera aportar dinero a los deportistas que tuvieran problemas financieros. Sin embargo, debido a que es una plataforma nueva y los aportes económicos son donados vía electrónica, Sport/Life Chile necesita diseñar mecanismos para generar credibilidad en la gente. Por esto Daniel se pregunta, ¿Cómo puedo otorgar credibilidad a la plataforma crowdfunding de apoyo a los deportistas?